Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a rendu publiques les notes pour un discours qui sera donné aujourd'hui par la délégation canadienne à la XIX^e Conférence générale de l'UNESCO à Nairobi lors de l'étude du projet de déclaration sur les mass média.

L'item à l'ordre du jour est intitulé "Projet de déclaration concernant les principes fondamentaux d'emploi des moyens de grande information en vue du renforcement de la paix, de la compréhension internationale et de la lutte contre la propagande belliciste, le racisme et l'apartheid".

Le texte des notes suit: